
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES 
(CMEL)

Ata da décima reunião do Conselho Municipal de Esporte e Lazer (CMEL), realizada 
no dia nove de junho de dois mil e onze, no auditório do Centro de Capacitação em 
Educação  Frei  Memória,  de  endereço  Avenida  da  Imperatriz,  193,  Centro de 
Petrópolis, Rio de Janeiro. O Secretário do CMEL, Yuri Moura, deu início a reunião às 
dezenove horas e dois minutos devido a ausência do Presidente e do Vice-Presidente 
do CMEL. Márcia Ladvocat iniciou fazendo a leitura de atada reunião anterior. A ata foi 
aprovada e foi proposto que a aprovação de ata fosse feita pela internet, porém por 
falta de quórum a questão não foi votada. Renato Farjalla perguntou sobre a escolha 
das cidades que receberão Centros de Treinamento. Marcelo Rodriguez disse que a 
escolha será feita em conjunto e que o período de escolha ainda não chegou, apenas 
o de pré-seleção. Guilherme Franco disse que nós temos potencial para trazer várias 
instalações  olímpicas.  E  que  Petrópolis  só  precisa  fazer  o  básico  para  receber 
incentivos,  e  ainda  perguntou  sobre  o  MEP  (Movimento  Esportivo  de  Petrópolis). 
Marcelo Rodriguez disse que o MEP é um movimento que surgiu na necessidade de 
participação nas olímpiadas, e que a prefeitura aderiu ao projeto com a entrada do 
Secretário de Esportes e Lazer Carlos Lancetta.  Guilherme perguntou que quando 
existem parcerias e convênios isto deve ser discutido com o conselho, e que sem essa 
discussão o conselho perde sua função. Guilherme ainda propôs maior controle de 
faltas e mudança de horário nas reuniões, questão que foi encaminhada para votação 
na próxima reunião.  Em seguida  foi  feita  uma avaliação  das políticas  públicas  de 
esporte do município e do legado dos megaeventos. Guilherme perguntou sobre o 
FUNDEL (Fundo Municipal de Esportes e Lazer) e sua utilização. Márcia disse que o 
regimento interno já foi feito e encaminhado para o gabinete do prefeito. Guilherme 
também perguntou sobre o portal do CMEL. Seguindo a pauta foi comunicado que 
Hingo Hammes é o novo suplente do Presidente no CMEL e que assim se abre uma 
vaga  no  representante  de  academias.  Por  falta  de  quórum  a  votação  de  vice-
presidente do CMEL ficou para a próxima reunião. Márcia fez um levantamento do 
PMEL (Plano Municipal de Esportes e Lazer) e disse que os conselheiros poderiam 
fazer  propostas  até  o  dia  vinte  e  sete de junho  e  que no dia  doze de julho  será 
realizada uma audiência pública. Márcia ainda falou do selo lançado pelo COMTUR 
(Conselho Municipal de Turismo) que ajudará na divulgação da cidade. Hingo informou 
mudanças no organograma da secretária de esportes e lazer. A reunião foi encerrada 
às oito e quarenta e dois.


